

Lieber Hans,

im Namen aller Musiker möchte ich mich ganz herzlich bei Dir bedanken für Dein Engagement, Deinen Idealismus und Deinen unermüdlichen Einsatz.

Die wenigsten können sich vorstellen, was es heißt ein Orchester mit insgesamt (Jugendkapelle und Stadtkapelle zusammen) 100 Musikern am Laufen zu halten. Jeder der den Killi kennt, weiß, dass sein Orchester nicht irgendein Job ist für Ihn, sondern – ich möchte schon fast sagen – sein Leben ist. Ständig ist er auf der Suche nach neuen Stücken, Musikern und Herausforderungen.

Lieber Killi, im Namen des gesamten Orchesters möchte ich Dir „Danke“ sagen. Seit 30 Jahren steckst Du Deine Energie als Leiter und Dirigent in dieses Orchester.

Ich kann sagen, dass es für jeden von uns eine Bereicherung ist, dass er in diesem Orchester mitwirken darf.

Als Dankeschön wollen wir Dir auch eine Freude machen. Wir wissen, die Wiener Philharmoniker sind schon immer ein großes Vorbild für Dich. Wer von uns hat nicht schon von Dir die Frage gestellt bekommen: „Hast Du das Neujahrskonzert gesehen?“

Daher haben wir uns gedacht eine Reise nach Wien zu einem Konzert der Wiener Philharmoniker wäre vielleicht ein geeigneter entspannender Ausgleich für Deine Mühen.

Diesen Gutschein hat unser lieber Markus Hilz in eine einzigartige Urkunde verpackt zur Erinnerung für Deine 30jährige Tätigkeit als Dirigent der Stadtkapelle Bad Griesbach.

Aber wir wollten Dir auch ein bleibendes Geschenk machen. Man muss vorausschicken, dass Killi uns zu den Proben immer mit Brezen und Äpfeln fit und bei Laune hält. Daher schenken wir Dir einen Apfelbaum von dem wir sicher wissen, Äpfel wachsen auf alle Fälle dran und das mit den Brezen bekommst Du sicher auch noch hin.

Lieber Killi, Danke für alles.